

Gienger Jugendhandballer beim Finale der VR-Talentiade

Geschrieben von: JK

Sonntag, den 18. September 2016 um 18:06 Uhr



Der TSG Giengen Handballer Ramon Gaschler, der zur Zeit beim Partnerverein TV Brenz spielt, ist im Bezirksentscheid der erfolgreichste männliche Teilnehmer seines Jahrgangs 2005 geworden und somit – als einziger Teilnehmer aus dem Landkreis – beim HVW-Verbandsentscheid und Finale der VR-Talentiade in Böblingen dabei. Im Vorfeld konnte er sich gegen ca. 60 Talente aus dem Handballbezirk Stauferland in Kraft, Schnelligkeit, Koordination und Spielvermögen erfolgreich durchsetzen. Die Bezirkstalentiade wurde von der

Giengener Jugendhandballer beim Finale der VR-Talentiade

Geschrieben von: JK

Sonntag, den 18. September 2016 um 18:06 Uhr

HG Aalen-Wasseralfingen unter den Augen der neutralen Sichter des Bezirks durchgeführt. Das Finale findet am 3.Oktober 2016 in Böblingen statt.

Wir im wünschen ihm hierbei weiterhin sportlichen Erfolg.